

Inhalt



Die Sanierung war eine außerordentliche Teamleistung MAG-Projektleiter Frank Intra (li.) und Bürgermeister Günter Beck in der neuen Rheingoldhalle.





Die Sanierung der Rheingoldhalle dauerte 38 Monate – unterbrochen von unvorhersehbaren Ereignissen u.a. ein Großbrand, Corona, Lieferengpässe und ein Bombenfund

Bildhauers Vadim



24 Architektonische Meisterleistung

Die Rheingoldhalle wurde komplett entkernt



34 **Das neue Parkett** Kongress-Saal wird zum Prunkstück



Kunstwerke kehren zurück Die drei Skulpturen des Kosmatschoff



Die mainzplus Citymarketing GmbH zeigt sich begeistert von den innovativen Vorteilen der Räumlichkeiten



112 **Autoren und Impressum**

Energetische Sanierung 42

Besucherinnen und Besucher können Wohlfühlklima erleben





MAINZ 2023 3 MAINZ 2023